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绘制 闵敏

我想用“喜忧参半”来形容今年上
半年的洛阳楼市。

忧的是，今年伊始，洛阳楼市整体
趋冷，很多房企通过降价带动销售，有
的降低成本，有的降低利润（房企利润
降低，楼盘品质不变），前者对客户是
忧，后者对房企是忧。

喜的是，从3月起，利好政策不断推
出，这无异于不断给市场注入兴奋剂。
于购房者而言，这些政策为购房提供了
方便或实惠；对开发商来说，这些政策是
带动客户购房的良药。所以，我在5月
了解到洛阳楼市整体销售回暖了。

相较整个市场，我对集团开发或合
作开发的项目更为关切和了解，建业·华
阳峰渡尚未入市，暂且不说。建业·桂
园、建业·智慧港、建业保利·香槟国
际、建业·龙城都取得了不俗的销售业
绩。而且，“洛阳建业”在全集团的合
同金额和回款金额排名中都名列前
茅，这从侧面反映出，日趋理智的购房
者在楼市的“淡季”，更青睐大品牌、信
用好的房企开发的楼盘，因为这些楼
盘不论建筑质量、后期管理，都会有更
好的保障。反过来说，越是市场不好，
我们越是应该苦练内功。

□霍媛媛 张宝峰 刘丁

第一篇的关键词是回暖。
正如一名讲述人所说，尽管来
得晚了些，尽管暖意不明显，但
洛阳楼市在上半年接近尾声
时，终于还是回暖了……

今天，“‘我’所经历的
2015上半年洛阳楼市”主题系
列报道中的“我”，都来自洛阳
各大房企，堪称主导洛阳楼市
话语权的“金牌操盘手”。

为便于阅读，我们按照关
键词，将8名讲述人所讲述的
内容，分为3篇呈现。

慢慢回暖
20152015年上半年

楼市

今年上半年整体销售
难度加大是业内共识，但楼
盘表现各不相同。

洛阳楼市楼盘很多，良
莠不齐。开发门槛低，使一
些楼盘不注重品质的打造，
今年上半年更是以超低价格
进行竞争，不过因为品质较
差，它们的销售形势并不好。

原因就在于，目前，洛
阳的购房者非常理性，他们
并非一味追求低价，而是看
价格与品质是否匹配，看品
质细节是否到位，总之，就
是看楼盘的性价比高不高，
毕竟房子要住上几十年。

与前面那些楼盘相反，

建业·桂园的价格虽然比周
边一些楼盘高一些，但是凭
借着卓越的品质、优异的物
业服务、建业的品牌魅力以
及对细节的极致追求，赢得
了市场的认可，率先回暖。

用数据说话——今年
上半年，建业·桂园就完成
了今年全年的销售任务，现
在已经超额了。

相比“旺年”，今年市场
形势不是太好，但是对于广
大购房者来说，是一个很好
的购房时机。房企为了快
速回笼资金，都会推出优惠
措施，购房者在此时选择品
质好的楼盘，十分划算。 上半年，楼市利好政策接连出台，

尤其是多个信贷“组合拳”，对楼市的回
暖起到了推动作用，使得购房需求集中
释放，达到了去库存的目的：今年上半
年我市商品房销售面积为210万平方
米。虽然在价格方面，各大房企顺应市
场环境做出了一定让步，但不可否认，
政策利好和以价换量，确实让洛阳楼市
迎来了新的销售高峰，步入不同以往、
相对稳定的新常态。

上半年，楼市还有了很多新的发
展方向，尤其是“互联网+”的模式，受
到了许多房企的关注。华远地产联手

360首推智慧社区，方兴联手腾讯全
系打造“智慧家”，远洋牵手京东金融
推出置业无忧“金融+”……相信这种
趋势马上会在洛阳楼市呈现，改变市
场运营模式。

名门地产也一直在探索“互联
网+”的新模式，并在“2015首届‘互
联网+’地产营销高峰论坛暨河南
房地产行业公益颁奖盛典”上荣获

“2015年度河南省房地产行业金
牌开发企业”“2015年度河南省
房地产行业名宅第一品牌”两
项大奖。
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上半年楼市有忧更有喜
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楼市回暖后步入新常态
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半年完成全年销售任务
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